
平成２４年１１月２７日 自治会長会 質疑応答及び結果 

 

１ 要援護者名簿について 

 ・名簿の申込窓口はどこか。 

    ⇒ 総務課です。 

 

２ 健診会場について 

・北条地区の健診会場がなくなった中で北条地区の受診率はどうだったか。 

⇒ 今年度分は未集計です。バスの運行を行いましたが利用は多くありませんで

した。 

 

３ 除雪について 

・土日の除雪が遅い。困ったときの連絡先はどこか。 

    ⇒ 早めの対応を心がけたいと思います。除雪基準としては積雪 15㎝です。また、

連絡先は地域整備課へお願いします。 

 

４ 会議資料について 

 ・会議資料のクリップ止めを希望します。 

 

５ 各種スポーツ大会の開催日について 

・年間の大会日程を予め示してほしい。 

⇒ 4 月にお知らせされているところですが、要望内容はスポーツクラブへも伝え

ます。 

６ ＣＡＴＶ工事業者について 

・工事業者が地区内を回っていたが、事前の連絡もなかったので不審者かどうか疑わな

ければならなかった。業者決定した段階で事前に連絡をしてほしかった。 

⇒ 以後気をつけます。 

 

 


